

# Histoire de Bonn

---

En 1989, la ville de Bonn fête le 2000<sup>ème</sup> anniversaire de sa fondation par les Romains. Cependant, Bonn était à l'origine une colonie celte (le mot celte «bonn» signifie «marais»). L'historien romain Tacite mentionna pour la première fois Bonn par écrit en l'an 69 après Jésus-Christ, alors un camp romain fortifié nommé «Castra Bonnensia».

Lorsque l'Empire romain perdit le Rhin comme frontière orientale, il céda Bonn aux Francs. Le commerce commença à prendre de l'expansion vers 1273, date à laquelle Bonn devint l'une des résidences du Prince Electeur de Cologne. Les électeurs Joseph Clemens (1689 – 1723) et Clemens August (1723 – 1761) firent de Bonn une ville de style baroque. Les Français gardèrent mainmise sur Bonn de 1794 à 1814; les Prussiens les ont remplacés en 1815.

La petite ville de Bonn, d'abord connue en tant que ville universitaire célèbre mais tranquille, s'est transformée avec succès en capitale fédérale, après avoir été choisie pour devenir le nouveau siège du gouvernement de la jeune république en 1949.

Le Grand-Bonn qui comprend Bad Godesberg (ville où demeure la grande communauté étrangère) et Beuel a une population d'environ 294 000 habitants. Cette ville relativement petite par rapport aux autres villes allemandes offre à ses citoyens une qualité de vie élevée grâce à un riche héritage culturel dans une campagne vallonnée.